
令和７年第３回教育委員会会議録
（要点筆記）

開 催 日 令和７年２月２６日（水）

開催場所 名寄市北国博物館 ２階講堂

教育長及び教育委員

教育長 岸 小夜子

教育長職務代理者 髙 橋 雅 樹

教育委員 松 田 潤 子

教育委員 中 枝 範 子

教育委員 梅 野 新

教育委員会事務局・その他機関の長等説明員

教育部長 伊 藤 慈 生

学校教育課長 土 井 渉

参事（特命課題担当） 山 下 昌 之

参事（指導主事） 松 原 光 利

生涯学習課長 堺 卓 也

生涯学習課主幹 白 井 薫

智恵文公民館長 吉 田 清 人

参事（風連生涯学習担当） 新 田 博 之

名寄市児童センター館長 小笠原 弘

名寄市教育相談センター所長 柴 野 武 志

北国博物館長 金 田 卓 浩

図書館長 安 田 穣

天文台長 村 上 恭 彦

学校給食センター所長 小 林 訓 伯

学校教育課主幹兼総務係主査 菊 池 剛

傍 聴 人 ０名

開 会 午後３時００分

会議録署名委員の指名

中枝委員

別紙のとおり会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名委員とともに

署名する。

教 育 長

署名委員



会務報告 教育部長から、前回の教育委員会会議以降本日までの会務を報告

教育行政報告

教育長より教育行政について報告

１ 令和６年度名寄心と手をつなぐ育成会主催研修会について

・2/11、名寄市民文化センターにて開催。

・就労しての悩みなどの生活発表、名寄市立大学の郡司先生による「学齢期による支援」と題して障

がい者への支援の在り方に関する講演が行われた。

２ 令和６年度全国高等学校総合体育大会第７４回全国高等学校スキー大会閉会式について

・2/11、サンピラー交流館にて開催。

・アルペンの大会は釧路で行われ、ノルディックとジャンプの大会が名寄で行われ、それをまとめて

の総合閉会式で、学校ごとの成績による表彰式が行われた。

３ 令和６年度名寄市特別支援学級「卒業・進学を祝う会」について

・2/14、名寄市総合福祉センターにて開催。

・毎年度、名寄心と手をつなぐ育成会が主催で実施しており、今年度卒業となる小学校８名、中学校

１４名のうち、小学生が５名、中学生８名が出席し、学校生活の思い出の作文発表やヨサコイソー

ランなどの発表があった。

４ 「令和の日本型学校教育」の実現に向けた特別研修会について

・2/14、オンラインにて開催。

・講師の埼玉県戸田市教育委員会の戸ヶ崎勤教育長からは、様々な面から、戸田市の教育改革に取

り組んでいる話があった。

５ 表敬訪問（名寄中学校ソフトテニス部全国大会出場報告）について

・2/20、名寄市民文化センターにて開催。

・１月８日に開催された北海道中学生団体対抗ソフトテニス大会で全道優勝し、３月末に三重県（26

～28 日 伊勢市）で開催される都道府県対抗全日本中学生ソフトテニス大会への出場報告があった。

６ 例月校長会議（2/18）、例月教頭会議（2/19）について

・各学校における飲酒運転根絶のための取組の徹底・強化をお願いした。

・新年度から、小学校における理科の専科担当を配置することに加え、外国語についても専科で行い

たいと考えているが、加配の教職員が期待通り見込めなくなったことから、中学校から小学校への

乗り入れに協力していただくことなど、自分の学校はもとより、市内の学校全体で協力して子供た

ちを育てていただきたいことをお願いした。

議 件

議案第１号 名寄市教育相談センター条例の一部改正について

〔柴野センター長〕国の不登校対策を踏まえて、多様な学びの場の拡充の1つとして校内教育支援

センターを設置し、教育相談体制等を見直すため条例の一部を改正するもの。

〔教育長〕意見はないか。

異議無く承認



議案第２号 名寄市立学校施設開放利用条例施行規則の一部改正について

〔新田〕風連中学校において、これまで屋外運動場のみ学校開放の対象としていたものを屋内運動

場と格技室も利用できるよう一部改正をするもの。

〔教育長〕意見はないか。

異議無く承認

議案第３号 令和７年度教育行政執行方針について

〔教育長〕令和７年度教育行政執行方針の重点施策について説明。

〔教育長〕意見はないか。

異議無く承認

議案第４号 令和６年度教育委員会所管予算に係る補正について

〔教育部長〕主な補正内容について説明

〔教育長〕意見はないか

異議無く承認

議案第５号 令和７年度教育委員会所管主要事業予算について

〔教育部長〕主な事業内容について説明

〔教育長〕意見はないか

異議無く承認

６ 閉 会 午後３時３６分


